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１１月２８日（木）放課後、LGBT に関する職員研修を実施しました。

タイトルは「LGBT、一人ひとりが多様な性の主人公」で、講師は NPO法人

「あなたらしくをサポート」の副代表理事をされている波多江 みゆき先

生をお招きしました。波多江先生は伊丹市の人権教育推進委員をされてお

り、伊丹市の小・中・高校で講演をされているので、ご存じの保護者の方

もいらっしゃると思います。 

相手を「丸ごと」認めるにはまず自分を「丸ごと」認めることが大切で

あることや、最新の調査によると LGBTの方は全体の８．９％、１１人に

１人に当たり、左利きの人とと同じぐらいの割合であること、性同一性障害は２０２２年１月１日から「性別不

合」という名称に変わり「精神障害」の分類から除外されることが WHOで決まったという話もありました。あと、

絶対してはいけないこととして「アウティング」、何かわかりますか？これは LGBTの当事者の方からカミングア

ウトされた場合、本人の許可なく勝手に他人に話してしまうことです。「アウティング」をしたことによって本

人がひどく傷つき、裁判にまでなった事例を教えていただきました。また、性はグラデーション、心の性もはっ

きりと男、女と分けられるものではないことなど、LGBTに関してよく知ることができた大変有意義な研修会でし

た。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第２回カウンセリング・マインド研修（兼人権教育職員研修）

を行いました 

 

競技かるた同好会 花里小 土曜教室「かるた教室」実演 

 

１１月３０日（土）本校の競技かるた同好会が花里

小の土曜教室で実演を披露。当日は児童約３０名が参

加し、実演と実習補助を行いました。札払いのデモン

ストレーションでは、普段見慣れない札の取り方に思

わず歓声も。見とれる子どもたちもいて、いざ勝負に

なると真剣そのもの。 

お正月に、おうちでもうまくできるかな！ 
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師走で何かとあわただしい中、ＰＴＡの方々が本

校のために正門横に立派な門松を制作設置していた

だきました。皆さんに幸せが訪れ、すくすくと成長

できるようにとの願いがこもった力作です。これを

機会に門松のいわれや、草木の意味について調べて

みるとおもしろいかも。 

 

 

 

 

 

 

 

あけましておめでとうございます。女子バスケットボール部です。 

バスケットは冬休み中に大会があり、１２月１５日から１月７日

で新人戦阪神地区予選が行われました。伊丹西高校は１１月の北阪

神大会で優勝することが出来たので、今回の阪神大会では上位リー

グに入ることができました。園田・西宮南・尼崎西・伊丹西の４チ

ームのリーグで、１位を目指し練習に励みました。 

１回戦尼崎西と対戦しました。尼崎西は身長も高く、粘りのディ

フェンスをしてきました。試合序盤はそのディフェンスに圧倒され

思うように攻めることが出来ませんでした。後半、気持ちを切り替

え伊丹西が追いかけ回すディフェンスで相手からボールを奪い、そ

こからの素速いオフェンスで点を重ねていきました。その結果６３

－５７で勝利することが出来ました。 

２回戦は西宮南と対戦しました。前半は西宮南のシュートが決ま

り、１３点差負けで終わりました。後半、相手の攻撃をとめるため

にディフェンスを粘りました。西宮南がボールを運べなくなり、そ

の隙にボールを奪って、得意な速攻から得点を重ねていき逆転する

ことが出来ました。結果５８－５５で勝利することが出来ました。

この時点でリーグ２位は確定し、県大会出場を決めました。 

最後にリーグで一番強い園田と対戦しました。試合序盤から園田の高さ・勢い・スピードに気持ちが負けてし

まいました。タイムアウトなどで何度も調整するも終始自分らしいプレーが出来ず９６－５２で勝つことが出来

ませんでした。しかし、リーグ２位で県大会を決め、阪神地区でベスト８に入りました。２月１日から始まる県

大会に向けてもっと強くなり、県でもベスト８を目指したいと思っています。応援よろしくお願いします。 

 

 

 

本校では、毎年１月～２月にかけて、学校評価を実施しています。この１年間の本校で実施した様々な取組内

容について、学校内外から検証してもらい、次年度の教育活動の改善に生かすことを目的にしています。生徒用

と保護者用があり、質問事項を同じにしています。これを機会に学校の様子について親子でお話し合いいただき、

今後の本校の教育活動にさらなるご協力をお願いします。 

女子バスケット部 新人大会阪神ベスト８ 県大会へ 

 

令和２年始動 ＰＴＡから門松を設置していただきました 

 

学校評価を行います 
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